

## En La Araucanía agricultores de la costa reciben maquinaria para mejorar productividad

Hasta el sector Hueñalihuen, en la comuna de Carahue, llegó el director regional de INDAP, Pablo González, junto al jefe de área, Joel Currin, para hacer la entrega oficial de maquinaria agrícola a 14 pequeños productores, todos usuarios del Programa de Desarrollo Territorial Indígena (PDTI).

A través de un proyecto asociativo, con una inversión cercana a los \$ 24 millones, se adquirió una sembradora, pulverizador, arado vertedera y un carro de arrastre, equipamiento que permitirá potenciar el desarrollo productivo de más de 100 hectáreas que cultiva la agrupación de agricultores beneficiados.

Además, los emprendedores rurales precisaron que desarrollarán prestaciones de servicios agrícolas a familias del territorio, proyectando una producción aproximada de 300 hectáreas de cultivos tradicionales. "Estas cuatro nuevas maquinarias que se incorporan a nuestras faenas son un gran apoyo, y tenemos muy claro que debemos mantenerlas y cuidarlas, ser responsables porque se trata de recursos públicos que se han invertido. Somos pequeños agricultores lafquenches, y esta es una ayuda importante para nosotros que nos entrega INDAP", así lo aseguró Moisés Vilches, dirigente del grupo de beneficiados.

Por su parte, el director regional de INDAP en La Araucanía, destacó que, con este incentivo productivo, los agricultores optimizarán los tiempos y mejorarán los rendimientos en siembras de cereales como trigo, avena, cultivo de papas y producción de forraje para la alimentación animal, principales rubros que desarrollan las y los pequeños agricultores del sector, para mejorar sus ingresos y calidad de vida.